



Incrementa Fitch calificación a crédito del estado de Coahuila

El préstamo tuvo una valoración de AA(mex)vra desde A+(mex)vra.

Sonia Coronado

Fitch Ratings anunció que subió la calificación a un crédito bancario por dos mil 37 millones de pesos contratado con **Interacciones**, al estado de **Coahuila**.

El préstamo tuvo una valoración de AA(mex)vra desde A+(mex)vra.

La evaluadora explicó que dicho incremento se debió a la incorporación de un contrato de Garantía de Pago Oportuno por hasta 15 por ciento del saldo insoluto en la estructura del financiamiento, lo que fortalece la calidad crediticia del financiamiento.

La garantía, explicó Fitch, representó una mejoría crediticia ante la protección adicional al acreedor “frente a cualquier evento de riesgo que eleve el servicio de la deuda de forma inesperada o caídas repentinas en el fuente de pago”.

La agencia señaló que dará seguimiento a las coberturas alcanzadas en los próximos ejercicios.

Añadió que “de acuerdo con la metodología de Fitch, la calificación del crédito se encuentra estrechamente ligada a la calificación crediticia del estado de Coahuila, por lo que un ajuste en la calificación de la entidad podría reflejarse directamente y en el mismo sentido en la calificación específica del crédito.

Sin embargo, el incumplimiento de las obligaciones establecidas en los documentos de la transacción o alguna otra que se considere incrementa el riesgo, podría derivar en un ajuste a la baja en la calificación”.